

[Home](#) > [Colombia](#) > [Cali](#)

Tras polémica, Aerocivil anunció millonaria inversión en aeropuerto Bonilla Aragón

Para garantizar la continuidad de la operación en el aeropuerto en Palmira, la Aerocivil anunció que invertirá \$30.000 millones.

Redacción Colombia

09 de marzo de 2025 - 10:37 p. m.



Compartir

Guardar

Comentar (0)

Únete



La Aerocivil operará el aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón entre ocho meses y un año, según dijo la ministra de Transporte, María Fernanda Roja.

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

Tras la polémica que causó en Cali el anuncio de que a partir de septiembre la Aerocivil se encargará de la operación del aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón, que queda en Palmira y es el principal puerto aéreo de la región; la entidad pública anunció que hará una millonaria inversión de \$30.000 millones para garantizar la operación.

Lea: [En grave estado permanece joven que cayó del cerro Santo Eccehomo en Valledupar](#)

“El Gobierno envía un mensaje de tranquilidad a los usuarios de la principal terminal aérea de Palmira, ya que la Aeronáutica Civil cuenta con todas las capacidades técnicas, profesionales y administrativas para la operación pública del aeropuerto”, indicó en comunicado la Aerocivil, luego de que varios mandatarios y políticos cuestionaron la capacidad de gestión en una terminal de tal nivel.

De igual forma, la entidad explicó que los recursos que se invertirán se dividirán de la siguiente forma: \$14.000 millones para mejoramiento, mantenimiento y rehabilitación del “lado aire”, \$10.000 millones para adecuaciones en el “lado tierra”, y \$ 5.000 millones para renovar las ayudas visuales para la operación.

Le puede interesar: [Declararon toque de queda en Santa Rosa del Sur tras asesinato de dos policías](#)

Sumado a esto, la Aerocivil indicó que tendrá el control del aeropuerto entre ocho meses y un año, mientras que la ministra María Fernanda Rojas aseguró que “la APP del Aeropuerto Alfonso Bonilla avanza a paso firme y sigue su curso. En menos de un año es muy probable que se adjudique. La Aeronáutica Civil continuará operándolo por algunos meses, como lo ha hecho exitosamente con otros aeropuertos”.

La medida no fue bien acogida por el alcalde de Cali, Alejandro Eder, ni la gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro, quienes criticaron la decisión del Gobierno Nacional. Esta última pidió a la Agencia Nacional de Infraestructura acelerar el proceso de adjudicación para garantizar la correcta operación del aeropuerto.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

operación

aeropuerto

Cali

Alfonso Bonilla Aragón

Palmira

Aerocivil

polémica

Síguenos en Google Noticias

Sin comentarios aún. [Suscríbete](#) e [inicia la conversación](#)